

Clubes TED-Ed

La iniciativa Clubes TED-Ed destaca por promover que las ideas de los adolescentes sean escuchadas y valoradas. Apoya a instituciones educativas públicas y privadas en guiar a sus estudiantes en la exploración y presentación de sus ideas, y a los docentes en implementar proyectos innovadores.

En 2023, la OEI se asoció con la Fundación Ideas Que Transforman (IQT) –quien lleva a cabo Clubes TED-Ed– y con el Consejo General de Escuelas de Mendoza para llevar el programa a escuelas secundarias de esta provincia. Se buscaba fomentar la expresión de ideas de los adolescentes y brindar capacitación a docentes. Los beneficiarios directos fueron estudiantes y equipos docentes de hasta 100 instituciones educativas en la provincia, promoviendo un ambiente educativo innovador y participativo.

Resultados

- El proyecto alcanzó exitosamente a escuelas rurales y urbanas en Mendoza, gracias a la alianza con la DGE.
- Se realizaron jornadas en Mendoza y San Rafael en agosto y noviembre, con mesas de trabajo, conversatorios y charlas.
- Se capacitó a docentes y directivos de cien escuelas, promoviendo la expresión y derechos de los adolescentes.
- 500 beneficiarios directos y 6.000 indirectos alcanzado.



Clubes TED-Ed



Docentes y directivos de 100 escuelas secundarias de Mendoza se capacitan para formar clubes TED-Ed, Prensa Gobierno de Mendoza (26/8/2023)



Docentes de toda la provincia culminaron la capacitación del Programa Clubes TED-Ed, Dirección General de Escuelas (28/11/2023)



Los docentes y los directivos de escuelas de Mendoza se capacitan para formar Clubes TED.